

5.— Que la subasta se celebrará por lotes.

6.— Que los bienes se encuentran en la actualidad en poder del demandado y podrán ser examinados por los que deseen tomar parte en la subasta.

7.— El presente edicto servirá de notificación en forma a los demandados a quienes no se le hubiere podido notificar los señalamientos de subastas por cualquier causa.

8.— Si por error se hubiere señalado para la celebración de la subasta una fecha que resultare festiva, dicha subasta se llevará a efecto, al día siguiente hábil, a la misma hora.

Relación de bienes objeto de subasta:

Vehículo, clase turismo, marca Renault, modelo Clío, tipo 1.2 RN, con matrícula MU-9954-AS, matriculado el 14-12-1990, color blanco, cuatro puertas. Valorado en 450.000 pesetas.

Y para que se cumpla lo acordado, expido el presente en Murcia a 28 de diciembre de 1994.—La Magistrada-Juez, M. Yolanda Pérez Vega.—El Secretario.

Número 1559

PRIMERA INSTANCIA NÚMERO UNO DE MURCIA

EDICTO

Don Andrés Pacheco Guevara, Magistrado del Juzgado de Primera Instancia número Uno de Murcia.

Hace saber: Que en los autos que a continuación se dirán, obra dictada la sentencia, cuyo encabezamiento y fallo, son del tenor literal siguiente:

Sentencia. En la ciudad de Murcia a 28 de abril de 1994.

El Ilmo. señor don Andrés Pacheco Guevara, Magistrado-Juez del Juzgado de Primera Instancia número Uno de los de esta capital, ha visto los presentes autos de juicio ejecutivo número 1.032/91, promovidos por Banco de Madrid, S.A., representado por el Procurador Francisco Aledo Martínez y dirigido por el Letrado señor Cassinello Campos, contra Royal Trans, Sdad. Coop., declarado en rebeldía, y

Fallo:

Que debo mandar y mando seguir adelante la ejecución despachada, hasta hacer trance y remate de los bienes embargados a Royal Trans, Sdad. Coop., y con su producto entero y cumplido pago a la parte actora, de las responsabilidades por que se despachó la ejecución, la cantidad de 1.542.000 pesetas, importe del principal y gastos de protesto; y además al pago de los intereses lega-

les y las costas, a cuyo pago debo condenar y condeno expresamente al demandado.

Contra esta sentencia podrá interponerse en este Juzgado recurso de apelación en el plazo de cinco días a contar desde su notificación.

Así por esta mi sentencia, lo pronuncio, mando y firmo.

Y expido el presente para que sirva de notificación en legal forma a la parte demandada que se encuentra en ignorado paradero.

Dado en Murcia a 20 de enero de 1995.—El Magistrado-Juez, Andrés Pacheco Guevara.—El Secretario.

Número 1566

PRIMERA INSTANCIA NÚMERO DOS DE LORCA

EDICTO

Don Javier Martínez Marfil, Juez de Primera Instancia número Dos de Lorca y su partido.

Hago saber: Que en este Juzgado se tramitan autos de juicio ejecutivo número 275/94, seguidos a instancia de la Caja de Ahorros del Mediterráneo, representado por el Procurador señor Terrer Artés, contra María Mercedes Díaz López, Francisco Díaz Pérez, María Florencia López Rodríguez, y en la actualidad en ignorado paradero, sobre reclamación de 923.913 pesetas de principal más otras 300.000 pesetas para intereses y costas. En cuyos autos se ha dictado sentencia, cuyo fallo es del tenor literal siguiente:

Fallo:

Que debo mandar y mando seguir adelante la ejecución despachada hasta hacer trance y remate de los bienes embargados y demás de la propiedad de doña María Mercedes Díaz López, don Francisco Díaz Pérez y doña María Florencia López Rodríguez, y con su producto entero y cumplido pago al actor Caja de Ahorros del Mediterráneo de la cantidad de 923.913 pesetas (novecientas veintitrés mil novecientas trece pesetas), importe del capital, más los intereses vencidos y que venzan, condenándole asimismo al pago de las costas causadas y que se causen en este procedimiento. Y por su rebeldía, notifíquese esta sentencia en la forma que dispone la Ley, si dentro del segundo día no se solicita por la actora su notificación personal. Así por esta mi sentencia, definitivamente juzgando en esta sentencia, lo pronuncio, mando y firmo, Javier Martínez Marfil. La presente resolución no es firme y contra la misma cabe recurso de apelación en el plazo de cinco días.

Y para su inserción en el "Boletín Oficial de la Región de Murcia" y sitios de costumbre, expido el presente en Lorca a 18 de enero de 1995.—El Juez, Javier Martínez Marfil.—El Secretario.